



Camagüey, 29 jun.- Dentro del escenario de la Jornada Científica Provincial de Pediatría, prevista a celebrarse del 21 al 23 de julio próximo en el Centro de Convenciones Santa Cecilia, de esta ciudad, y auspiciada por el hospital pediátrico docente Eduardo Agramonte Piña, tendrá lugar la Primera Jornada Territorial de Neurología y Neurocirugía Pediátrica, Camagüey 2022.

De esta manera la neurología y la neurocirugía en la pediatría vestirán sus mejores galas aquí al recibir a profesionales de La Habana, Cienfuegos, Matanzas, Ciego de Ávila, Granma y Las Tunas, de acuerdo con la información ofrecida por el Dr. José Montejo Montejo, especialista en neurocirugía, Máster en Enfermedades Neurológicas Pediátricas, Profesor Auxiliar, quien preside este encuentro científico.

La cita está amparada por el Capítulo Provincial de la Sociedad Cubana de Pediatría y el Servicio de Neurocirugía Pediátrica Dr. Enrique Alberto Mendoza Rivera, del hospital pediátrico docente Eduardo Agramonte Piña, institución que festejará, en esa fecha, el aniversario 40 de su Unidad de Cuidados Intensivos.

El profesor Montejo dio a conocer, además, que consagrados de las neurociencias expondrán conferencias magistrales, también temas libres y pósters, modalidades que propiciarán el intercambio y actualización de conocimientos, incluso, con la participación de estudiantes. (Olga Lilia Vilató de Varona/ Adelante)